

Treffen der Kinder-Prinzenpaare



Zum 15. Kinder-Prinzenpaar-Treffen kamen gestern Nachmittag auf Einladung des Hoppeditz-Märchenprinzen – in dieser Session ist es die Prinzessin Claudia I. mit ihrer Hofdame Alicja (vorne Bildmitte) – sieben Paare aus dem ganzen Saarland in die Stummsche Reithalle nach Neunkirchen. Als besonderen Gast begrüßte Hoppeditz-Chefin „Tante Ulla“ (Kartheim) das Tanzmariechen Adina Leinen. Bei ihrer Tanzdarbietung zeigte die zehnjäh-

rige Adina Leinen vom TSC Giesingen ihr Können. Sie ist deutsche Meisterin im Mariechentanz. Die anwesenden Kinderprinzenpaare waren: Nico I. und Laura I. aus Spiesen, aus Ommersheim Florian I. und Chiara I., aus Ottweiler Lukas I. und Emmely I. (in Begleitung von Papa Holger Schäfer, dem Ottweiler Bürgermeister, der kleinen Schwester Emma und Ihrer Oma aus Elversberg). Daniele I. und Michelle III. kamen aus Elversberg, un-

terstützt von vier Freundinnen von Michelle als Tanzmädchen. Aus Kirkel reisten Beatrice I. und Paul I. an, aus Losheim Tobias I. und Laura I. Zu guter Letzt komplettierten Dustin I. und Melina I. aus Schwalbach die Riege der attraktiv herausgeputzten Kinder-Prinzenpaare. In einem kurzweiligen Spiel- und Wissenswettbewerb maßen sich die jugendlichen Fastnachter nach dem bewährten Motto „dabei sein ist alles“. HI./FOTO: WILLI HIEGEL